



全力投球

『早寝・早起き・朝ごはん』

いよいよ 夏真っ直中!! 「猛暑」の中で、体力の消耗だけでなく、水分補給のために消化器系にも負担が増えました。規則正しい生活を守り、体調管理を十分にお願いたします。



人事を尽くして
天命を待つ

Do your best and leave the rest to Providence.



いよいよ3年生としての大きな「^{ひのき}檜舞台」がやってきました。2年間半の練習や稽古の集大成が夏季総体やコンクールで表れます。とくに、檜舞台を控えてのこの時期に大切にしてほしい言葉が「人事を尽くして、天命を待つ」です。

そして、この精神が本校の『全力投球』に通じるのです。投げた球は『打たれる』かもしれませんが。また、『打たれない』かもしれないのです。だから、『打たれる』『打たれない』に心を惑わされず、全身全霊で一球に魂を込めて投げることです。剣道では「心を無にする＝無心」という教えにも通じます。

夏季総体やコンクールなどの大きな大会を1週間前に控えたこの時期は、

○人事を尽くして… 自分で可能な限りの練習や稽古にひたむきに取り組む。

1プレー1プレーを試合中と思い厳しい目で見ろ。

だから、『まだ、試合まで日あるからその間に調子を上げればいい。』

『どうせ練習だから、ミスしてもかまわない。ゴールできなくてもいい。』

などといった自分自身の甘さや甘えを断ち切らなければならない。そして、ひたむきに一生懸命に「^{ひのき}檜舞台」にむけて自分自身を追い込んでいく。

その結果、

○天命を待つ… 「あとは神のみぞ知る」という気持ちで勝負に向かう。

稽古のように1プレー1プレーを厳しく戦う。

ことができる自分に鍛えることができるのです。

人の一生の間には、数少ない【自分を懸けなければならない場面】があります。

この最後の夏季総体やコンクールもその1つの場面である人が多いと思います。また、この1週間のひたむきで一生懸命に鍛えた自分が半年後の進路決定（*高校入試や就職試験など）にもいきでくるのです。

春季総体が終わって、全体的に追いつかれると「精神的なもろさ」や「雑な基本プレー」が目立ち、自滅してしまうケースを多くの顧問から聞かせて頂きました。

『基本的なプレーやできると思っていることを繰り返して身につける。』

『間違えたことや失敗したことに対して、丁寧にやり直していく。』

いよいよ本番が近づいています。悔いなきように1週間を過ごして下さい

夏季総体(ブロック予選等)・県吹会場の一覧

*日程や会場は、天候や試合結果等で変更になることもあります

部活動名	会場	部活動名	会場	部活動名	会場
軟式野球	守山市民球場	バスケット(男子)	湖南市総合体育館	卓球	水口中学校
陸上競技	彦根陸上競技場	バスケット(女子)	湖南市総合体育館	吹奏楽	守山市民ホール
サッカー	水口スポーツの森	バレーボール(女子)	甲西中学校	ソフトテニス(女子)	甲賀中央公園
剣道	石部中学校	水泳	彦根スイミングセンター	美術	県立近代美術館ギャラリー

今年も、第35回体育祭を9月10日（土）に予定しています。各学年の学級がA～D団の4つに分かれて、団アピール：団別の応援合戦や団旗：各団のテーマをもとに作成、個人種目、学年種目、団別対抗の対抗種目で競います。

団アピールのテーマも『団結と復興』に決定して、1～3年の団編成も決まりました。また、団長・副団長を中心に夏休みも体育祭ミーティングを行っていきます。

9月10日には、保護者や地域の方々に石中生の『若き溢れる応援』や『カー杯のプレー』を披露していきます

当日、多くの方々のご参加をよろしくお願ひします。



2010年度 体育祭の1コマ

平成23年度 石部中学校PTA

テーマ「感じよう・行動しよう・仲間とともに」

－7月19日（火）期末集会・学級懇談会への参加－

7月19日（火）に、PTA期末集会と学級別懇談会を行います
また、親子健康学習会では、『タバコって?!』をテーマに済生会医師：稲本 望先生を招いて講演を行って頂きます。当日の日程は、下記の通りです。

13:30～ ○受付

*生徒昇降口よりお入りいただき、ドリームホールで名簿にチェックして願ひします。

13:45～ ○親子健康学習会 (*本校ドリームホール)

14:45～ ○PTA期末集会 (*本校ドリームホール)

*集会後に、各学級へ移動して頂きます。(1年：3階 2年：2階 3年：1階)

15:15～ ○学校別懇談会 (*各学級)

*「1学期の様子」や「夏休みの過ごし方」などの懇談とともに通知票をお渡します。

・・・多数のご参加をお願いします。

7月後半から8月の行事予定

7月

- 21日(木) ・夏季総体ブロック大会：1日
- 22日(金) ・夏季総体ブロック大会：2日
- 23日(土) ・夏季総体ブロック大会：予備日
- 25日(月) ・県吹奏楽コンクール予選
- 28日(木) ・夏季総体大会(県)：1日
- 29日(金) ・夏季総体大会(県)：2日

8月

- 1日(月) ・県吹奏楽コンクール(県)
- 5日(金) ・近畿大会：京都(～10日)
- 17日(水) ・全国大会：近畿(～25日)
- 24日(水) ・全校登校日
- 26日(金) ・3年実力テスト
- 27日(土) ・親子美化作業

◇体育祭ミーティング◇ 夏休み中5日間

(*それぞれの団で詳細を計画)

新しい石部中学校

「しっかり学び・心を鍛え・体を鍛える石中」へ

－社会を明るくする運動・「万引き防止」運動から－

本校の生徒会では、7月4日(月)に「社会を明るくする運動」と「万引き防止運動」に参加しました。

生徒会のみなさんが、犯罪や非行を防止して「犯罪のない社会」を築こうと、街頭での呼びかけ運動を行ったのです。蒸し暑い日の夕方でしたが、生徒の爽やかなよびかけに賞賛と感謝の言葉を頂きました。

全校のみなさんも明るく楽しい夏休みにして下さい。



「社会を明るくする運動」の啓発活動

— 先人に学ぶ —

理想や信念を見失った者は、

戦う前から負けているといえよう。

織田 信長

戦国時代の初めは『自分の領地を守ったり、揚げたりする程度の戦(いくさ)』が多かった時代でした。

その中で信長は、「天下布武」を目標に天下統一というグローバルな改革を始め、その実現に奔走したのでした。大きな夢や希望を持つ姿勢はいつの時代も見習いたいものです。